

Hoy, durante la comparecencia de la ministra de Sanidad en el Congreso

El PP denuncia la desigualdad que provocarán las cesiones a Cataluña y País Vasco y que impactarán en la salud de todos los españoles

- La portavoz de Sanidad del PP, María del Mar Vázquez, señala que **si Sánchez cumple con sus compromisos para la investidura se producirá la transferencia de las competencias de formación de especialistas y convalidación de títulos universitarios, lo que provocará desigualdad con impacto en la salud**
- Pregunta a Mónica García si va a ser la ministra de todos los españoles y gobernará apoyándose en el Consejo Interterritorial, o si lo va a ser solo de una parte”. **“¿Está dispuesta a ceder a este chantaje? ¿Se posicionará a favor de la equidad o a favor del presidente del Gobierno?”**, añade
- Denuncia la falta de profesionales de todas las categorías, recuerda que el Partido Popular ha pedido **una convocatoria extraordinaria de 1.000 plazas para atención primaria en médicos de familia y pediatras** y pide un análisis profundo sobre la falta de profesionales
- Lamenta **la falta de acceso a las innovaciones terapéuticas donde solo se financia el 58% de las validadas por la Agencia Europea de Medicamentos (EMA) UE con una demora media de casi dos años, 629 días**. **“¿Por qué hay tanto retraso y tanta demora? En Alemania se financian el 88% y la demora es de un poco más de cien días”**, subraya
- Muestra la preocupación del PP por **la situación de desabastecimiento de medicamentos** que alcanza a 918 fármacos, frente a los 583 que había en 2018 y pide establecer un plan de choque
- Solicita detalles de la huelga de médicos en Ceuta y Melilla, exige implicación en unas ciudades que son competencia directa del Ministerio y señala, en referencia a las listas de espera, que **“pese a que los datos son los que son, el Ministerio tiene la responsabilidad de la coordinación y cohesión de la política sanitaria”**
- Recuerda que Mónica García es la sexta ministra en cinco años y explica que el plan presupuestario que ha presentado España a Bruselas introduce un recorte del 6,7 por ciento del PIB (un 0,4% menos que en el plan

presupuestario de 2023) y pregunta cómo se van a afrontar el mayor número de reformas que son necesarias con menos dinero

- Pide al Gobierno que aclare si va a devolver a las competencias del Ministerio la Agencia de Seguridad Alimentaria y cómo quedará entonces la estructura del mismo